
2021年度末　上矢部地区センター利用に関するアンケート結果

令和4年３月実施　( 団体利用　回答　113団体）

コロナ禍での部屋利用の抽選方法について（団体利用者）

感染防止対策について
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来館時の手指の消毒

ロビー前で来館者登録

窓を開けて換気をする

利用時は人と人との間隔をあける

ロビーでの飲食は対面を禁止とし、黙食とする

プレイルームの利用人数制限

プレイルームの遊具・おもちゃの数量限定

ロビーで遊ぶためのオセロ・トランプの貸し出し制限

返却後の本の消毒

団体利用者には使用した備品を消毒していただく

消毒担当スタッフが館内の見回りや消毒を行う

コロナウィルス感染防止対策について（継続してほしい対策）
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６か月定期予約について

体育室についてもやってほしい 継続してほしい



【抽選方法についてのご意見】

・普段、体育室を使用させていただいてます。以前に比べて明らかに使用できる回数が減りました。

　確実に月に最低でも何回かできるという条件なら、定期予約もありかと思いました。

・こちら以外にも他の地区センターを利用していますが、上矢部地区センターをキャンセルすることは

　ほぼないので、当日支払い、事前支払い、どちらでも構いません。

【感染防止対策についてのご意見】

・ロビー前の来館者登録の記入と検温は列ができそうで、それはそれで蜜になるような気がします。

・いつもお世話になります。感染予防対策よろしくお願いします。

・消毒液の臭いがきついので交換してほしい。

・電話応対の際、強い口調の方がいて質問しづらいことがある。

・体温を測る機会が故障していませんか？何回しても出ない。取り換え要望。

・最近、暖房を早めに入れてくれて有難いです。

その他のご意見



あなたの年代は 地区センターはどのような目的でご利用されましたか

10代 45人 50代 0 ・雨の日に体育室個人利用のバスケ

20代 1人 60代 0 ・体育室個人利用のバドミントン・卓球

30代 0 70代 4人 ・自習（勉強）するため

40代 0 80代 5人 ・なんとなく

・いつもきれいですばらしいです。

・体育室個人利用の際、じゃんけんではなく、紙に書いておくシステムのほうが効率が良いと思う。

・個人利用でバレーボールができるようにしてほしい。

・B面をバドミントン・バレーボールにしてほしい。

・体育室の個人利用、中学生でも親と連絡できれば夜9時まで利用してもよいのではないでしょうか。

2021年度末　上矢部地区センター利用に関するアンケート結果

令和4年３月実施　( 個人利用　回答　54人）

コロナ禍での利用について（個人利用者）

その他のご意見
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43

42

42

31

39

31

27

22

21

20

39

36

37

0 10 20 30 40 50

マスク着用

来館前に検温し、体調の悪い時は来館しない

来館時の手指の消毒

ロビー前で来館者登録

窓を開けて換気をする

利用時は人と人との間隔をあける

ロビーでの飲食は対面を禁止とし、黙食とする

プレイルームの利用人数制限

プレイルームの遊具・おもちゃの数量限定

ロビーで遊ぶためのオセロ・トランプの貸し出し制限

返却後の本の消毒

団体利用者には使用した備品を消毒していただく

消毒担当スタッフが館内の見回りや消毒を行う

コロナ感染防止対策について（継続してほしい対策）



・体育室のカーテンをできれば閉めてほしい。

・卓球台、長期使用と台を叩く人がいるのか、でこぼこが激しい。

・個人利用、バスケのコートを２面にしてほしい。

　　　2021年度も「新型コロナウィルス感染症」のため地区センター利用の皆様には

　　　ご不便をおかけしました。コロナ禍でも安心して地区センターを利用していただく

　　　ために今後も利用者の皆様のご協力をお願い致します。

地域の皆さまがつどえる「活動拠点づくり」を目指します。

楽しい！役立つ！みんなの上矢部地区センター

ＮＰＯ法人みんなのまちづくりクラブは、皆さまのご意見を運営に反映させ、

アンケートにご協力、感謝申し上げます。貴重な意見を多数頂戴することができました。


